

Nachruf

Tief betroffen müssen wir unerwartet Abschied nehmen von unserem Gründungsmitglied

Dieter Kachel

Fast zehn Jahre lang prägte er den Verein als 1. Vorsitzender mit entscheidenden Impulsen. Darüber hinaus war er maßgeblich beim Bau des Clubheims tätig und stand dem Verein viele Jahre lang äußerst engagiert für Spezialaufgaben auf der Tennisanlage zur Verfügung.

Dieter hat sich in besonderem Maße um den TC Freudental verdient gemacht.

Wir verlieren mit ihm einen vorbildlichen, immer freundlichen Sportkameraden, den wir in dankbarer Erinnerung behalten werden.

Unser ganzes Mitgefühl gilt seiner Familie.



Tennisclub Freudental e.V.

Pierre Schwarz

1. Vorsitzender

Veranstaltungen

Tennis-Besen 2018

Am 12. und 13. Oktober 2018 öffnet der TC Freudental wieder die Pforten seines Clubheims hinter der Schönenberghalle für seinen traditionellen Besen. Alle Freudentaler Bürgerinnen und Bürger, deren Familien und Freunde sowie natürlich Mitglieder, Gönner und Förderer des Vereins sind herzlich eingeladen, dieses Herbst-Highlight zu erleben. In zünftiger Besen-Atmosphäre gibt es im schön dekorierten Clubheim typische Besen-Gerichte zu Besen-typisch kleinen Preisen. An beiden Tagen von 17:00 Uhr bis ca. 23:00 Uhr geöffnet.

Tipp: Nicht entgehen lassen!

Waldexkursion

Am Freitag, 12. Oktober findet wieder eine Waldexkursion mit Revierförster Bernd Renner statt.

Uhrzeit: 16:00 Uhr

Treffpunkt: Stuten-Denkmal

Dauer: ca. 2 1/2 Stunden

Es geht dieses Jahr in den Freudentaler Wald. Bäume, Spuren von Tieren, Pilze sowie Waldbewirtschaftung und Waldnaturschutz können beobachtet werden. Da wir auch abseits der befestigten Waldwege gehen, sind festes Schuhwerk und lange Hosen erforderlich.

Anschließend gemütlicher Ausklang im Tennisbesen. Zur besseren Planung bitte anmelden bei Pierre Schwarz (Tel. 07143/260279).

Bei Regen fällt die Exkursion aus und wir gehen um 18:00 Uhr gleich zum gemütlichen Teil im Tennisbesen über.

Tipp: Auch nicht entgehen lassen!

Skat-Turnier

Nochmals der Hinweis auf das aufgrund der Nachfrage auch dieses Jahr wieder veranstaltete Skat-Turnier: Alle skatbegeisterten Vereinsmitglieder und Nichtmitglieder aus Freudental und Umgebung sind herzlich willkommen.

Termin ist Freitag, 26. Oktober 2018. Weitere Infos folgen.